Séjour avec les Norvégiens

Dimanche 7 avril2019

Nous sommes allés chercher les Norvégiens à Paris. Nous avons vu les Champs Elysées, la Tour Eiffel. Puis nous sommes allés au château de Fontainebleau.



Lundi 8 avril 2019

Activité scientifique avec les Norvégiens. Nous leur avons montré comment disséquer une pelote de réjection de chouette.

Mardi 9 avril 2019

Notre classe, la classe de Liernais et les Norvégiens avons fait du sport (badminton et tennis de table). L'après midi, nous avons visité les grottes d'Arcy.

C'était un très bon séjour!

Cyril Loison